

# À Saint-Brandan, Handi'chiens Bretagne remet treize chiens d'assistance



Liam, Baptiste, Louison et Logan et leurs nouveaux chiens d'éveil, Sushi, Schuss, Socrate et Smoothy.  
(Cécile Collin Association Handi'chiens)

**En un mois, treize chiens d'assistance formés par Handi'chiens à Saint-Brandan, ont - ou vont - rejoindre leurs nouvelles familles.**

À Saint-Brandan, au centre d'éducation breton de l'association [Handi'chiens](#), la fin d'année rime avec remise de chiens d'assistance. En un mois, douze chiens auront été transmis. Le 19 novembre, trois chiens d'accompagnement social ont été remis : Skipper à un centre hospitalier, Silou à un collège et Rumba à la cellule de protection des familles de la gendarmerie de Vannes pour aider au recueil de la parole de jeunes victimes. Le 25 novembre, c'était au tour de Schuss, Sushi, Smoothy et Socrate, quatre chiens d'éveil, de rejoindre quatre enfants pour les aider à affronter le regard des autres sur leur différence.

## Grâce aux dons et legs

Quant à Real, Roxy, Scoon, Slooby, Slô et Snoop, ils quitteront Saint-Brandan le 10 décembre avec leur nouveau maître, en situation de handicap moteur. Cécile Collin, directrice du centre, rappelle : « **Le chien d'assistance leur procurera une aide technique dans les gestes du quotidien, il apportera aussi de la sécurité, masquera le fauteuil en créant du lien social** ». Elle remercie tous les donateurs qui rendent possible la remise gratuite de ces chiens.

À lire sur le sujet [Handi'chiens Bretagne va doubler sa capacité d'accueil à Saint-Brandan](#)

Le **Télégramme** 03 décembre 2022